



Le Grand Périgueux à la journée du BTP

Près de quinze exposants dont le Grand Périgueux ont participé le 6 avril 2024 à une journée BTP organisée par le club de rugby le CAP. Retour en images sur quelques temps forts du stand de l'agglomération.

Publié le 08 avril 2024

Des rencontres avec les visiteurs



Plusieurs centaines de personnes ont participé le 6 avril 2024 à la journée du BTP organisée par le club de rugby le CAP. Elles ont pu déambuler sur les différents stands dont celui du Grand Périgueux avant le match de rugby CAP-Massy.

Sous un chapiteau situé sur l'îlot Champarnaud à Périgueux, près de quinze stands ont offert permis aux visiteurs de se renseigner.

Retour en images

Amélia 2, les bus, les crèches, les piscines...

Sur le stand du Grand Périgueux, de nombreuses informations étaient proposées et distribuées aux visiteurs.

Ils ont pu se renseigner sur l'eau, les bus, les crèches, les centres de loisirs, les piscines... tous les services proposés par la Communauté d'agglomération Le Grand Périgueux.

Etre présent à un stand offre toujours une occasion de rencontrer du public, de mieux se faire connaître !



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

[> CONTACT](#)